



Zug, 1. August 2010, 14:05 Uhr

164 / MEDIENMITTEILUNG

## **Unterägeri: Kollision zwischen Personenwagen und Kind, wobei dieses glücklicherweise nur leicht verletzt wurde.**

**Ein 7-jähriges Kind betrat überraschend die Fahrbahn und wurde in der Folge von einem Personenwagen angefahren. Das Mädchen hat sich dabei leicht verletzt.**

Am Samstagnachmittag (31. Juli 2010), kurz nach 14:30 Uhr lief ein 7-jähriges Kind in Neuägeri an der Zugerstrasse auf dem Trottoir in allgemeine Richtung Schmittli. Das Kind rannte überraschend auf die Fahrbahn, um diese zu überqueren. Gleichzeitig fuhr ein 49-jähriger Schweizer mit seinem Personenwagen in Richtung Zug, welcher unverzüglich eine Vollbremsung einleitete. Trotzdem wurde das Kind mit der Fahrzeugfront erfasst und stürzte auf die Fahrbahn. Das Mädchen wurde dadurch leicht verletzt und zwecks Kontrolle durch den Rettungsdienst in das Kinderspital nach Luzern überführt, wo es bereits am Abend wieder entlassen werden konnte. Am Personenwagen entstand geringer Sachschaden. Der Verkehr zwischen Schmittli und Unterägeri wurde durch den Unfall während rund einer Stunde leicht beeinträchtigt.

Weitere Auskünfte:

Pik Offizier Lt Käppeli der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 16:30 Uhr zur Verfügung (T 041 728 4173).